
 

 
 

 

Ministero dell’istruzione, dell’università e della ricerca 

I. C. Scuola dell’Infanzia - Primaria - Secondaria 1° Grado 

“P. FERRARI” 

Via Circonvallazione n. 3  -  27057 VARZI (PV) - Tel. 0383-52140 - fax 0383-

52659 

E-mail:  pvic81000q@istruzione.it - PEC:  pvic81000q@pec.istruzione.it 
CODICE FISCALE: 86002760188  -  CODICE UNIVOCO PER LA FATTURAZIONE ELETTRONICA: UF27TH 

VERBALE delle riunioni del Consiglio di ISTITUTO 

Triennio 2018/21 

Anno scolastico: 2020/21 Verbale n.°: 13  Seduta dell’ 11 Febbraio 2021: 

Il 11 Febbraio 2021alle ore 17.30 in videoconferenza, si è riunito il Consiglio di Istituto, con la 

partecipazione dei seguenti componenti: 

Dirigente Scolastico  Componente docenti 

Prof. DALLOCCHIO Umberto presente GUARDAMAGNA Cristina presente 

Componente genitori QUERCIOLI Federica presente 

ALPEGGIANI Sabina presente LAZZATI Federica presente 

BENEDINI Laura presente BRESSAN Selene assente 

CARONNI Alessandro assente NEBBIOLO M.Luisa presente 

MALATESTA Cristina assente MARINI Armanda presente 

MERLINI Marco Gianfranco presente Componente A.T.A 

STANCU Andreea Ana presente ZANETTI Franco assente 

ORDINE DEL GIORNO: 

1) Approvazione verbale seduta precedente  

2) Approvazione Programma Annuale 2021  

3) Ratifica Acquisti anno 2020  

4) Affidamento incarico RSPP (01/02/2021-31/01/2022)  

5) Integrazioni a regolamento formazione sezioni e classi   

6) Comunicazioni del Dirigente Scolastico 
 

E’ presente anche la Dsga Sig.ra Graziella Daglia 

Punto n.1 

Il verbale della seduta precedente è stato pubblicato sul sito dell’Istituto, i componenti del Consiglio  

non propongono modifiche e approvano all’unanimità (delibera n.1). 
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Punto n.2 

Il Ds introduce ricordando che la Scuola ha un unico documento contabile e ha durata annuale 

coincidente con l’anno solare. 

Lo schema è stato già presentato e approvato dalla Giunta Esecutiva nella seduta del 13.01.2021 e 

ha avuto parere favorevole dal Revisore dei Conti nella seduta del 5 Febbraio 2021. 

La Dsga Sig.ra Graziella Daglia illustra il Programma Annuale 2021(allegato n.1) 

Il Consiglio d’Istituto, all’unanimità, delibera con voto espresso (delibera n. 2): 

- di approvare il Programma Annuale E.F. 2021 

- di determinare l’ammontare del fondo delle minute spese per l’anno 2021 in € 1.000,00; 

- di determinare il contributo volontario a carico delle famiglie pari a euro 2000,00 così definito: 

CONTRIBUTO (facoltativo) – Aggr. A01 - € 1000,00 per acquisti di attrezzature informatiche in 

genere 

CONTRIBUTO (facoltativo) - Aggr. A02 – € 1000,00 per acquisti di materiale e strumentazione 

varia ad uso collettivo per la realizzazione dei progetti didattici. 

- di determinare il contributo obbligatorio per Assicurazione RC e Infortuni pari a € 3.000,00 

 

 

Punto n. 3 

La Dsga Sig.ra Graziella Daglia informa il Consiglio d’Istituto degli acquisti effettuati dal 22 

dicembre fino a fine anno 2020, acquisti che hanno garantito la ripresa, nel nuovo anno, dell’attività 

didattica e amministrativa in condizioni regolari (allegato n. 2) 

Il Consiglio approva all’unanimità la ratifica degli acquisti effettuati nel periodo 22.12.2020 – 

30.12.2020 (delibera n.3). 

 

 

Punto n. 4 

Il Dirigente Scolastico informa che nelle more dell’assegnazione definitiva dell’incarico l’Ing 

Angelo Vitali ha inviato via mail la rinuncia all’incarico per motivi personali. 

In presenza di una sola offerta a seguito dell’avviso pubblicato, si è provveduto allora a procedere 

con affidamento diretto, alle stesse condizioni previste dall’avviso anche in considerazione 

dell’imminenza del 1 febbraio, data indicata quale inizio dell’incarico. 

L’affidamento diretto è stato effettuato a favore della Ditta INTEK s.r.l. di Voghera, che ha 

individuato nel Geometra Luca Puglisi, Direttore del Centro di Formazione AiFos di Voghera, il 

professionista che svolgerà l’incarico di RSPP nel nostro Istituto. 

Il Consiglio ratifica all’unanimità con delibera n.4 l’affidamento diretto dell’incarico a favore della 

ditta INTEK s.r.l. di Voghera. (delibera n. 4). 

 

 

Punto n. 5 

Il Dirigente ritiene necessario integrare il Regolamento delle sezioni e classi. 

Propone di integrare con i seguenti punti: 

Scuola dell’Infanzia 

- Dopo: “Nell’assegnazione degli alunni, si considererà tale preferenza (fino a capienza) per 

fratelli e cugini di I° grado.” integrare con:“Nel caso di iscrizione di alunni gemelli si considererà 



la preferenza espressa dalla famiglia con inserimento di entrambi gli alunni gemelli  nella stessa 

sezione o in sezioni diverse a seconda della volontà espressa in forma scritta dai genitori.” 

Norme generali 

Inserire il punto e: “Nel caso, e solo nel caso, di riduzione delle sezioni a seguito dell’organico 

assegnato all’Istituto sarà possibile accorpare gli alunni di due sezioni. Qualora a seguito 

dell’accorpamento risultassero 23 alunni in presenza di alunno/i diversamente abili o 25 alunni in 

assenza di alunno/i diversamente abili si considererà la sezione completa con soli alunni di quattro 

e cinque anni. Gli alunni neoiscritti, solo in questo caso, saranno inseriti, anche in assenza di 

sorteggio se non necessario, in altra sezione.” 

Questa integrazione consentirebbe continuità didattica e di relazioni. 

 

Formazione classi Scuola Primaria 

Dopo “In caso di sdoppiamento della classe per la formazione di una nuova classe si applicheranno 

i criteri al punto d” aggiungere:“, e la commissione formazione classi considererà quanto attestato 

nelle relazione redatte dalle insegnanti della Scuola dell’Infanzia con particolare attenzione all’area 

relazionale”. 

Il Consiglio approva all’unanimità le integrazioni al regolamento per la formazione di sezioni e 

classi come evidenziate nell’allegato n.3 (delibera n.5). 

 

Varie ed eventuali 

Il Dirigente informa che il Progetto “Sulle ali dello sport”, approvato con delibera di consiglio n.7 

del 27.06.2019, sospeso causa emergenza Coronavirus, sarà realizzato entro il termine di maggio 

2021. Sono previsti incontri di progettazione del Comitato Scientifico, l’acquisto di materiale 

sportivo per un importo di 4.000 Euro, attività di formazione per i docenti, finanziamento dei costi 

di gestione specifici per il progetto per un importo di 2.000 Euro. 

 

Non essendovi altro da discutere la seduta termina alle ore 18.13 

 

 

Il segretario del C. d’ Istituto                                                  Il Presidente del C. d’ Istituto 

Federica Lazzati                                                                       Sabina Alpeggiani 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il segretario del C. d’ Istituto                                                  Il Presidente del C. d’ Istituto 

Federica Lazzati                                                                       Sabina Alpeggiani 

 

 

 

 

 

 

 


